## Protokoll zur Sitzung des Gemeindeteams St. Cyriakus, Khe-Stupferich

Zeit und Ort: Mittwoch, 26. Januar 2022, Cyriakushaus, 20.00-22.30 Uhr

**Leitung:** Martina Pely

**Teilnehmer:** Winfried Becker, Markus Eldracher, Anna Maria Faden,

Birgitta Nick, Markus Nick, Monika Nolte, Martina Pely,

Janine Weinmann

Entschuldigt: Andrea Neumann, Tanja Neumann

Nächster Termin: Dienstag, 8. März 2022, 20 Uhr, Edith-Stein-Saal

ТОР	Thema/Ergebnis/Vereinbarung	
	Begrüßung und geistlicher Impuls (Der Strohhalm aus	Martina Pely
	der Krippe)	
1	Monatliche Lebensmittelspenden	Martina Pely
	Wie bisher werden Spenden an jedem 1. Sonntag im	
	Monat gesammelt für: 1. die Tafel in Durlach (alle	
	geraden Monate), 2. das Herz-Jesu-Stift in Karlsruhe.	
	Der Aufruf steht wie immer im Pfarrblatt. Winfried	
	Becker wird die nächste Spendenfahrt am 06. 02.	
	übernehmen.	
2	Fastenzeit 2022	Winfried
	Zur Gestaltung von Andachten haben sich bereit	Becker,
	erklärt:	Markus
	- <u>Irene Eldracher</u> . Der von ihr geplante Termin	Eldracher
	06.03. ist schon besetzt, könnte aber auf den	
	13.03. verschoben werden (Info an sie durch	
	Markus Eldracher).	
	<ul> <li>KJG. Andacht wird f</li></ul>	
	noch nicht festgelegt.	
	- Das <u>Hungertuch</u> soll am 13.03. im Gottesdienst	
	erklärt/meditiert werden. Dazu erklären sich	
	Winfried Becker und Monika Nolte bereit.	
	Grundsätzlich ist eine Abwechslung zwischen	
	Kreuzwegandacht und Bußandacht wünschenswert	

		Г
	Folgende Termine stehen zur Auswahl	
	06.03.2022:	
	13.03.2022:	
	20.03.2022:	
	27.03.2022:	
	10.04.2022 (Palmsonntag):	
3	Sonstiges	
	Musik und Poesie	
	Idee: Irene Eldracher würde gerne mit der	Martina Pely
	Jugendband eine neue Reihe anbieten;	
	Sonntags vom 17-17:30 Uhr mit anschließendem	
	kleinen Umtrunk/Gemeindetreff, der erste	
	Termin könnte schon der 13.03. sein.	
	Weihnachtsbrief 2021 für Ältere	
	Es gab ein paar "technische" Probleme:	
	• "	
	Die gestaltetet Weihnachtskarten der KJG	
	reichten zahlenmäßig nur für etwa 2/3 der Briefe	
	aus. – Für das Austragen der Briefe fehlte es an	
	Helfern. – Es gab nur wenige wahrnehmbare	
	Reaktionen auf den Brief.	
	<ul> <li>Ein Osterbrief für Ältere</li> </ul>	
	soll wie in den beiden Vorjahren wieder	Martina Pely,
	geschrieben (Nolte) und zusammen mit je einer	Birgitta Nick,
	Osterkerze ausgeteilt werden. Martina Pely	Janine
	bestellt Kerzen und Namensaufkleber. Markus	Weinmann,
		Markus
	Eldracher fragt in den KJG-Gruppen nach Helfern	Eldracher
	für die Austeilung der Briefe.	Liurachei
	Wichtig: Bis <b>Palmsonntag, 10. April</b> , müssen	
	Briefe und Kerzen für die Austeilung fertig	
	gerichtet sein.	
	<ul> <li>Die Sternsinger-Aktion 2022</li> </ul>	
	ist insgesamt gut gelungen. Es gab rund 120	Markus
	Anmeldungen, tatsächlich wurden ca. 150	Eldracher,
	Besuche gemacht. Der Ökumenische	Janine
	Gottesdienst zu Beginn fand viel Anklang. Die	Weinmann
		- •
	diesjährigen Sternsinger waren überwiegend	
	recht jung, was positiv zu werten ist.	
	Insgesamt wurden rd. 2500 EUR gesammelt.	

J. Weinmann berichtet über die anders geartete Situation in Durlach. Markus Eldracher wird in einer Mail an den Liturgie-Ausschuss darüber berichten, wie die Sternsinger-Aktion in Stupferich organisiert wurde.

## Nachrichten aus der KJG Die Entsorgung der alten Heuballen aus der Schneider-Scheune

Im Grüncontainer in Stupferich wurde leider als gewerblich angesehen und hatte einen Ordnungswidrigkeit von 30 EUR zur Folge, die KJG hat diesen "Strafzettel" bezahlt und die Heuballen sind entsorgt. Regale für den **Keller** sind bestellt und werden

Regale für den **Keller** sind bestellt und werden durch die KJG aufgebaut.

Die **KJG** muss sich in nächster Zeit entscheiden, ob sie sich dem KJG-Dachverband anschließt oder sich als "Pfarrjugend" innerhalb der Kirchengemeinde organisiert. Ursache sind neue steuerrechtliche Bestimmungen. Auch im Stiftungsrat sollen diese Überlegungen beraten werden.

## Weihnachtsschmuck in unserer Kirche

Anna Maria Faden berichtet über die Kritik von Kirchenbesuchern. Der Gesamteindruck unserer Kirche in der Weihnachtszeit sei wenig festlich gewesen, eher dürftig: Mängel bei der Beleuchtung, bei der Gestaltung der Krippe, wenig Festtagsfreude vermittelnd.

## Diskussion:

Nicht alle hatten diesen negativen Eindruck, sondern empfanden die Weihnachtsdekoration als angemessen. Grundsätzlich zuständig für Kirchenschmuck ist der Mesner. Unsere Mesnerin ist noch nicht lange da, kann also die Besonderheiten in Stupferich nicht kennen. Sie wurde nur allgemein in ihre Aufgaben

Markus Eldracher

Markus Eldracher

Anna Maria Faden

Martina Pely, Birgitta Nick, Janine Weinmann. Winfried Becker

	eingeführt. Für Besonderheiten wären schriftliche Anweisungen nötig.  J. Weinmann informiert: Nur bei privaten Feiern wie etwa Hochzeiten dürfen Teilnehmer die Kirche nach ihren Wünschen schmücken.  Allerdings ist es möglich (und wird vielerorts praktiziert), dass sich bei besonderen Anlässen ein eigenes Gestalterteam um die Dekoration in der Kirche kümmert, z.B. ein "Krippen-Team", das mit den Gegebenheiten vertraut ist.  J. Weinmann will diesen Themenkomplex in das große Dienstgespräch einbringen	
4	Veränderungen im Pastoralteam, Gemeindeteam und Pfarrgemeinderat Martina Pely teilt mit, dass sie ab 1. Februar 2022 eine hauptamtliche Stelle als "pastorale Mitarbeiterin" in der Pfarrei Karlsruhe-Durlach antreten wird.  Die Sitzung schließt mit einem Segensgebet.	Martina Pely  J. Weinmann
	Nächstes Treffen: Dienstag, 17. März 2022, Cyriakushaus, 20 Uhr	

Protokoll: Monika Nolte